

STV-Faschingsfeier

Am Freitag, den 24.02.2017 war es auch heuer wieder soweit, dass im STV der Fasching ausgiebig gefeiert wurde. Am Nachmittag konnten traditionell die Kinder Ihre Traumkostüme präsentieren und wurden dabei von der STV Jugend durch die Veranstaltung begleitet. Einerseits kulinarisch versorgt und andererseits durch Spiele und Musik bestens unterhalten. Ein herzliches Dankeschön unserer Turnerjugend, Vorturnern und Raimund für Ihren Einsatz.



Am Abend ging es mit einer Jugendfaschingsfeier munter weiter. Die „wirkliche“ Jugend konnte bei lauter Musik im Michelheim Ihrem Bewegungsdrang Abhilfe leisten. Die ewig jung gebliebenen, traf man an der Bar begleitet von „Wuzeln“ und Darts auch mit einem Cocktail in der Hand. Für das erste Mal war es ein toller Erfolg und sollte auch im kommenden Jahr wiederholt werden, wenn hoffentlich noch mehr in die Roittner Halle kommen.

